ABC.es Noticias de Agencia



sobre Bioseguridad, que se celebra desde hoy y hasta mañana en la Facultad de Derecho de la <u>Universidad de</u> **Granada** (UGR), de que el mal uso de las armas biológicas puede provocar una "catástrofe" internacional. La profesora de Derecho Penal de la <u>Universidad de Granada</u> y miembro de la delegación española de la Convención sobre Armas Biológicas, Ángeles Cuadrado, ha asegurado hoy a Efe que los avances en biología mejoran el bienestar de la humanidad, pero si son usados con fines hostiles pueden provocar numerosas

En este sentido, Cuadrado ha insistido en que es fundamental la instauración de fuertes medidas preventivas por parte de los países, ya que las convenciones internacionales sobre armas químicas o biológicas no solventan todas las parcelas de seguridad internacional como en el caso de los atentados terroristas.

"El peligro es que alguien robe o manipule este tipo de material tan sensible con otros fines", ha destacado la profesora, como ocurrió con el uso del ántrax tras el ataque de las Torres Gemelas de Estados Unidos en 2001. Las armas químicas y biológicas tienen distinta naturaleza, ha manifestado, y sus fines son diferentes, de ahí el interés de este seminario de clarificar lo qué es el bioterrorismo y la bioseguridad.

"Acerca de las armas biológicas existe mucho desconocimiento", ha dicho, ya que a éstas se las consideran como armas de destrucción masiva, pero hay que distinguirlas de las químicas, las nucleares y las radiológicas. Las armas biológicas, ha explicado la profesora, son aquéllas que parten de las bacterias, los virus y las toxinas como la gripe AH1N1, la cual se puede considerar como una amenazada para la humanidad, ya que ha causado numerosas muertes en todo el mundo.

En España, ha señalado, se ha hecho un gran esfuerzo a nivel político y sanitario para enfrentarse a este tipo de virus, y se han seguido todos los protocolos de la Organización Mundial de la Salud con "la máxima prudencia". Por su parte, el miembro del Centro de Investigación de Desarme de la Universidad de Bradford (Reino Unido) James Revill ha asegurado que los problemas a causa del desarrollo de la biotecnología vendrán en el futuro, ya que la "potencialidad" de este tipo de material va a ser tan enorme que su uso no pacífico podrá ser dramático. El investigador del Landau Network-Centro Volta (Italia) Giulio Mancini ha afirmado que el seminario pretende tratar los aspectos relacionados con la bioseguridad desde el punto de vista no solamente legal sino científico, y los potenciales usos malintencionados que se pueden hacer de este tipo de virus, bacterias y toxinas, que pueden desençadenar actos de terrorismo.

EFE

## Septiembre 2009



01 01 2009 Consulta

## Noticias de agencias por comunidades:

- Andalucía Aragón Baleares
- Córdoba Extremadura Galicia
- Cantabria Castilla La Mancha Castilla y León
- · La Rioja · Madrid
- Melilla Murcia
- Cataluña
- Sevilla
- Comunidad Valenciana · País Vasco

Mapa Web

Cambio Ed. Nacional

Todas las comunidades

Alertas SMS Registro Newsletter Hemeroteca RSS Quienes somos Tarifas Contacte con nosotros

**ENLACES DE VOCENTO** 

El Correo Digital NorteCastilla.es Idealdigital Laverdad.es HoyCinema Autocasión HoyTecnologia

Hoydigital Diariovasco.com SUR Digital Eldiariomontanes.es Punto Radio HoyMotor 11870.com

Larioja.com Elcomerciodigital.com Las Provincias Digital La Voz Digital Finanzas Infoempleo Tusanuncios

O entra con tu cuenta de Conéctate Registrate ¿Qué es esto? Cerrar la barra Facebook Windows Live Yahoo ID

VOCENTO Aviso Legal Alianza Europea de Diarios

1 de 1 30/09/2009 12:22